



## Regierungsratsbeschluss vom 04. Februar 2025

Eidgenössisches Departement des Innern EDI, Änderung der Verordnung über die Unfallversicherung (UVV); Vernehmlassung

---

**P241574**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement des Innern.

### **Begründung**

Der Regierungsrat begrüsst die vorgesehene Änderung der Verordnung über die Unfallversicherung. Es handelt sich um eine notwendige, formelle Anpassung zur Einrichtung eines Ausgleichfonds bei der Unfallversicherung. Grundsätzlich erachtet der Regierungsrat die Einführung eines Ausgleichfonds bei der Unfallversicherung als sinnvoll, da der Fonds eine faire Risikoverteilung ermöglicht, die finanzielle Stabilität der Versicherer bei Grossereignissen sichert und kostspielige Rückversicherungsprämien reduziert.

